
Bloque Espiritual No. 183 

Yo Restauraré 

Joel 2:23-27; Y os restituiré los años que comió la oruga, 

la langosta, el pulgón, y el revoltón; mi grande ejército 

que envié contra vosotros. 

Escuche lo que habló el Profeta de Dios: 

Dios dijo: "Yo Lo restauraré". El va a restaurar el Árbol Novia, ¿cómo? Por 
cuatro mensajeros de muerte lo mató; entonces por cuatro mensajeros de Vida Lo 
restaurará. ¿Quién fue el primero? Martín Lutero, justificación. ¿Quién fue el 
segundo? Juan Wesley, por santificación. ¿Quién fue el tercero? Pentecostés con la 
restauración de los dones, el Espíritu Santo, el bautismo del Espíritu Santo. 
¿Quién fue el cuarto? La Palabra. ¿Qué? ¡La Palabra! [1] 

¡Oh, cómo quisiera que tuviera tiempo para regresar a Ezequiel, y tomar esos 
“huesos secos”, y mostrarles a Uds.! (Ez. 37-1-10) El dijo: “¿Vivirán estos huesos otra 
vez?”  
El dijo: “¡Profetiza!” ¿Cómo puede venir la profecía? ¡Únicamente por medio del 
profeta. Es la Palabra del Señor! “¡Huesos secos, oíd Palabra de Jehová!” Y tendones, 
y piel vino sobre ellos, y ellos se pararon como un poderoso ejército, y comenzaron a 
marchar hacia Sion. ¡Gloria a Dios! Ese es Él. Ese es Él, la victoria. [2] 

Pero la Vida únicamente vino, no cuando los tendones y piel estaban en ellos, pero 
cuando el viento sopló sobre ellos. Allí es cuando regresó, ese cuarto Mensaje de 
Vida fue traído de regreso. "Yo restauraré, dice el Señor" Aleluya. Gloria. 
Alabado sea Dios. 

La cuarta Luz está por venir que traerá las mismas señales. Fíjense. Justificación 
trajo de regreso la pulpa. Santificación trajo de regreso la corteza; la doctrina de 
santidad. ¿Qué trajo de regreso la hoja? Los Pentecostales. ¿Qué es eso? 
Pentecostales, hojas, palmear sus manos, gozo, regocijo; Pentecostales. ¿Qué? El 
cuarto fue la Palabra Misma. La Palabra hecha carne, frutos de la prueba de la 
señal de la resurrección que Cristo finalmente, después de que justificación había 
sido plantada, santificación había sido plantada, bautismo del Espíritu Santo. Las 
organizaciones murieron, y Cristo, Él Mismo, se ha centrado otra vez, como esa 
corona de la pirámide. 

Primera línea, justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, luego fue la 
venida de la Corona. ¿Qué es eso? Ese montón con el Espíritu Santo siendo 
pulidos, para que puedan cuadrar con la misma clase de ministerio que Él tenía 



cuando Él se fue; para que cuando Él vuelva otra vez arrebatará toda la cosa en 
el rapto, estando justificados, santificados, y con el bautismo del Espíritu Santo. Esa 
pirámide se parará otra vez. La casa de Dios vivirá otra vez. ¡El Árbol de Vida está 
creciendo otra vez! [1] 

Noten aquí. La vida que estaba en el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, toda 
se junta en la semilla. Y la vida que estaba en el tallo fue para hacer la otra. La 
Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino 
para el Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el 
Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de regreso a la Palabra de 
nuevo para manifestarse. [3] 

Dios dijo cómo Él lo haría hoy, cómo Él restauraría todas las cosas, lo que Él haría 
otra vez. Él prometió restaurar. Eso es exactamente correcto. En Joel 2:25-28, Él 
prometió que restauraría. "Os restituiré, dice el Señor, todos los años que comió el 
saltón”. ¿Ven?, ese es el mismo gusano (Joel 1:4); está en una diferente etapa de 
vida. Y cuando el Catolicismo empezó a comer, entonces Luteranos, y Metodistas, y 
Pentecostales, y todos, a lo largo; Él dijo: "Yo restauraré todo de nuevo a una Iglesia 
exactamente como era esa en primer lugar." [4] 

Yo voy a enviar de regreso otra iglesia en los últimos días. Yo restaurare el poder 
original nuevamente. En el tiempo de la tarde habrá la Luz." (Zac. 14:6-7). 
Dios lo prometió. Dios lo hará. ÉL dijo que lo haría. "Restauraré todos los años que 
las denominaciones se comieron." [5] 

Malaquías 4:5-6 dice que Él restaurará los corazones de la gente, la fe de la 
gente a la fe original de los padres, ¿Ven? Iglesia, vemos esto aquí ante nosotros. 
¿Dónde estamos? [3] 

El mensaje del tiempo del fin debe alistar y preparar a la Novia para el rapto. 
¿Cómo hará esto? Según Malaquías 4, es trayéndolos a la fe que ha sido una vez dada 
a los santos (Jud. 3): trayéndolos de regresó a la fe de los padres, la parte 
Pentecostés, en el tiempo de la restauración. "Yo restauraré, dice el Señor." Es el 
evangelismo del tiempo del fin. [6] 

Romanismo, y así sucesivamente, se comieron ese hermoso árbol novia de Cristo 
hasta reducirlo a una estaca. Pero Dios empezó a trabajar con esa estaca, a través de la 
edad Luterana, a través de la edad de Wesley, a través de la edad Pentecostal. Y ahora 
está en la luz del atardecer. "Yo restauraré, dice el Señor, todos los años que comió la 
oruga, la langosta... Yo restaurare otra vez esa iglesia en su belleza, en su poder." 
[7] 



Ya podernos ver por todos lados las manifestaciones de estas cosas. El movimiento 
ecuménico de la cizaña ya es una cosa establecida. Pero también es un hecho que 
el profeta de la última edad tiene que estar trayendo un Mensaje de Dios que 
precederá la segunda venida del Señor; porque por medio de su Mensaje serán 
convertidos los corazones de los hijos a los padres Pentecostales, y juntamente 
con la restauración de la Palabra vendrá la restauración del poder. [8] 

Ahora dice que Dios va a “restaurar”. La edad Luterana no restauró la iglesia, más 
bien allí empezó la reforma. La edad de Wesley no restauró. La edad Pentecostal no 
restauró. Pero Dios tiene que restaurar porque no puede negar Su Palabra. Esto no es 
la resurrección de la iglesia, es la “Restauración”. Dios llevará la iglesia de nuevo a 
Pentecostés como en el principio. Ahora fíjese en Joel 2:25, donde nos dice porqué 
necesitamos restauración. La oruga, el saltón, el revoltón y la langosta se han comido 
todo menos la raíz y un poquito del tallo. Nos ha sido dicho que todos estos insectos 
son el mismo pero en distintas etapas. Eso es correcto. Son el espíritu del anticristo 
manifestado en la organización, en la denominación y en la falsa doctrina a 
través de las edades. Y aquel tallo y la raíz serán restaurados. Dios no va a sembrar 
una iglesia nueva, sino que va a traer su planta original de nuevo a simiente 
original. Lo está haciendo como dice en Joel 2:23, por medio de la lluvia de 
enseñanza, o temprana. En seguida vendrá la lluvia de la cosecha, o fe para el 
rapto. 

Ahora, quiero traer este pensamiento. A través de todo el libro hemos estado 
hablando acerca de que la Simiente de Trigo fue sembrada, luego brotaron dos hojitas, 
luego la inflorescencia, y finalmente la espiga verdadera. Puede ser que algunos estén 
pensando que hemos dicho que los luteranos no tuvieron el Espíritu Santo por razón 
de que su enseñanza básica fue la Justificación. También puede ser que algunos 
estén dudando en cuanto a los metodistas, etc. No señor, no estamos diciendo eso. No 
estamos hablando de los individuos, o sea la gente, sino la EDAD. Lutero tuvo el 
Espíritu de Dios, pero su edad no fue la edad de la restauración completa por 
medio de otro derramamiento como en el principio. Fue lo mismo con Wesley, Booth, 
Knox, Whitefield, Brainard, Jonathan Edwards, Mueller, etc. Ciertamente ellos 
fueron hombres llenos del Espíritu Santo. Pero la edad en que cada uno vivió no fue 
la edad de restauración, ni tampoco fue ninguna otra edad sino esta última edad, la del 
oscurecimiento completo y apostasía. Esta es la edad de la apostasía, y también la 
edad de la restauración. Es la edad en que se termina el ciclo. Con esta edad, todo 
se acaba. [9] 

Ahora, la palabra "restaurar" significa; "regresar al dueño anterior o regresar 
a la condición anterior". Y si un reclamo es hecho sobre algo, para hacer esa 
restauración, uno puede hacerla cumplir--para hacerla regresar a su lugar 
correcto. 



"Restaurar" significa "traer de regreso, o restaurar;" un reclamo puede hacerse 
cumplir. Ahora, para traer cualquier cosa de regreso a su dueño legítimo, a donde 
pertenece....Por lo tanto, de alguna manera se fue de su dueño legítimo, y puede vagar 
por dondequiera. Pero restaurar, es regresarla a quien realmente le pertenece, o 
regresarla a su estado natural, en donde estaba la primera vez--traerla de 
regreso a su condición natural. Y para hacer esto nosotros tenemos el derecho de 
hacer cumplir (si es que hay una ley), de hacer cumplir esta condición legítima de 
restauración--restaurar. 

Como si alguien robó alguna propiedad, y ellos están deteniendo la propiedad 
cautiva. Entonces uno puede tomar la ley e ir a esa persona, y la ley obliga a esta 
persona a que restaure esa propiedad a su dueño natural, a su estado original. 
Ejecución forzosa.... 

Hacer cumplir....Entonces, nosotros tenemos el privilegio de hacer que Satanás 
cumpla los reclamos que Dios nos dio, porque Dios tiene una ley; y Su Palabra es 
la Ley. Y Dios en esta Palabra ha hecho ciertos reclamos para la Iglesia. Por lo tanto, 
nosotros tenemos un derecho para forzar estos reclamos en contra de Satanás y 
decir: "¡Regrésamelo! 

Y él tiene que hacerlo, porque podemos tomar el Agente de Dios, (Jn. 14:26; 

16:1-14) el Espíritu Santo, y ponernos de rodillas, y decir: "Es ASI DICE EL 
SEÑOR". El tiene que cederlo; eso es todo, porque el Espíritu Santo está allí 
para hacerlo que lo haga. 

La ley de la tierra es para hacer cumplir--es por la tierra, para la tierra. Pero la ley 
del Espíritu de Dios (Ro. 8:1-2) es para forzar a Satanás a que ceda eso, lo que 
ilegítimamente y engañosamente se ha apropiado de Dios. Las almas de los 
hombres que ha tomado de Dios, almas de mujeres, niños; enfermedades del cuerpo, 
él las puso en la gente a quienes Dios los hizo a Su imagen para ser como Él (Gn. 

1:26). Y a la Iglesia se le ha dado los derechos legítimos, legales por la Biblia, para 
tomar el Espíritu Santo e hacer cumplir esto sobre ellos. 

Ahora, allí está la ley. Ahora, el Que está aquí para hacer cumplir esa ley, es el 
Espíritu Santo. ¿Qué de la gente que no cree en el Espíritu Santo, que lo rechaza? 
¿Ven? Uds. están rechazando su propia paz y misericordia. ¿Ven? 

¿Qué es eso? Haciendo cumplir. "¡Regrésalo!" ¿Ven? Eso es; eso es de lo que está 
hablando. "¡Restáuralo! ¡Regrésalo a su dueño legítimo!" 

Y si Satanás le ha robado a Ud. el privilegio de ser un hijo o una hija de Dios, 
nosotros tenemos un derecho en esta mañana por el Espíritu Santo de hacer cumplir el 
reclamo de Dios: "¡Regrésalos!". 

Si él lo ha afligido y lo ha enfermado a Ud., nosotros tenemos un derecho 
delante de Dios de hacer cumplir las leyes de Dios: "Por sus llagas somos 
sanados". Amén. "¡Regrésalo! ¡Suéltalo! Tú te lo has llevado lejos a la muerte, y 
nosotros lo reclamamos. Regrésalo". 



Ahora, eso es la imposición. Restaurarlo a su condición natural otra vez. Un 
hombre está enfermo, un bebé está enfermo, una mujer está enferma, (¿ven?); ellos 
están fuera de su condición natural. Entonces nosotros tenemos un derecho de 
hacer cumplir nuestro reclamo; no nuestro reclamo, es nuestro reclamo porque 
Dios nos lo dio: “Por Sus llagas fuimos nosotros sanados; El fue herido por nuestras 

transgresiones; por Sus llagas fuimos nosotros sanados”. (Is. 53:4-5; 1 P. 2:24) 
Ahora, nosotros tenemos un derecho de hacer cumplir esa ley. Y el Dador de la 

ley, el Espíritu Santo Mismo está aquí, el Agente de Dios para ver que sea hecho 
de esa manera. Amén. Ahora, de la única manera que Él puede obrar es cuando 
uno Lo deja obrar. ¿Ven? Tienen que creerlo (Ro. 4:13-16). 

Hay una ley dada en todas las cosas. Oh, había una ley en Cristo; esa ley está en 
el hombre. Ud. puede enterrarlo en la tumba más profunda, o el mar más profundo, o 
el infierno más bajo; hay una ley del Espíritu de Dios, que lo volverá a levantar. 
¿Ven? (Sal. 16:10; Jn. 5:28-29) 

Ahora, nosotros tenemos una ley, la ley de la Vida en nosotros (Gal. 6:2). La 
única cosa que uno tiene que hacer....Uds. están hechos, y nacidos, y puestos aquí 
en el Cuerpo de Cristo como hijos e hijas de Dios (1Co. 12:13; Gal. 4:6-7). Uds. no 
tienen que darse por vencidos al Diablo. Nosotros tenemos una ley; ésa es la ley 
del Espíritu Santo. La única cosa que Uds. tienen que hacer, es saber cómo 
rendirse y permitirle a Dios. Uds. siguen luchando contra eso (¿ven?), y nunca 
obrará (Ex. 14:14). Cuando Uds. se rindan y permitan a Dios, eso es todo.... 

Y de la misma manera es con nosotros, no es lo que peleamos, y jalamos, y nos 
apuramos, y: "Oh, si yo no obtengo esto; si yo no obtengo eso"; eso no es; es 
conocer que la ley de Vida está en uno. Y uno solamente se rinde y permite a 
Dios. Entonces Él lo lleva a uno a su sanidad, lo lleva al bautismo del Espíritu, o a 
todo lo que Él ha prometido. Cualquier reclamo que Él ha dado es de Uds. (1Co. 

3:23), y rindiéndose y permitiéndole a Dios..... 
Esa es de la manera que Ud. debe de hacerlo. Deje que Satanás se aparte; que 

todas las dudas y todo salga de su mente, entonces Dios lo levantará. Bien. 
Dios ha establecido todas Sus leyes para servirle, ambas natural y espiritual, 

obrando de acuerdo a Su Palabra, a pesar de las condiciones. Me gusta mucho 
eso. 

Dios pone todas Sus leyes en acción. Píenselo; empápese de eso en estos momentos 
¿Ven?, Dios puso todas Sus leyes en acción; para que deban de obrar conforme a 
Su propia Palabra (¿lo están captando? ¿Ven?)--Su Palabra. Sus leyes tienen que 
obrar conforme a Su Palabra. Él dio mandamiento al sol; Él dio mandamiento a la 
luna; Él dio mandamiento a la tierra; Él dio mandamiento a la naturaleza; y todos ellos 
se alinean. Y todas las leyes obran en armonía con la Palabra hablada de Dios. Y 
la ley de Vida que está en nosotros, también nos traerá a una resurrección. Así 
tiene que ser. Es imposible que no sea así. 



A pesar de lo pequeño que somos, cuán bajos somos, cuán impuros somos, 
cuán impíos somos, cuán enfermos estemos, cuán afligidos estemos, la ley del 
Espíritu de Dios por Su Palabra, lo hace obedecer, impone el asunto, y dice; 
"Regrésalo". Amén. 

Oh, si tan sólo pudiéramos pensar en eso por un momento. Forzar, a pesar de las 
condiciones. No importa cuál sea la condición, la ley de la Palabra de Dios forzar 
la condición para cumplir con Su Palabra. ¿Ven? Así tiene que ser. 

¿Ven? No importa, a pesar de las condiciones, Ud. va a encontrarse con Dios en 
alguna parte. Ud. tiene que venir a Él; Ud. tiene que encontrarlo. ¿Ven? ¿Por qué? 
Él ha hablado una Palabra, y puesto una ley en esa Palabra. Y la ley es Su propia 
ley, Su propia Vida detrás de Ella. Esa es la razón que Él juró por Sí mismo; no hay 
otro más grande. 

Entonces la ley de Dios tiene que obrar por esa Palabra. La ley de la Palabra de 
Dios, la ley de Dios está en Su Palabra. 

Ahora, si el juzgado hace una declaración: "Cierta, cierta cosa, hay una pena por 
hacer tal y tal". Muy bien. Ahora, ésa es la palabra del juzgado, y la ley del juzgado 
haciendo cumplir la palabra del juzgado. Y Dios habla algo, y eso es una ley; y el 
Espíritu Santo está aquí para hacer cumplir esa ley (amén), al creyente. Uds. 
tienen que ser ordenados para hacer eso; y se requiere un creyente. Uds. tienen 
que tener la insignia de creyente. [1] 

Juan 11:40 “Jesús le dice: ¿No te he dicho que, si creyeres, verás la gloria de 

Dios?” 

(Lea nuestro tema:"Nuestra Promesa: la Divina Restauración".) 
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